

ORQUESTA RUMBON

Tomaten, Paprika, Chili, etwas Limettensaft und Zwiebeln - das sind die Zutaten für eine scharfe karibische Soße - eine Salsa.

Mambo, Son, Rumba, etwas Cha Cha und eine gute Portion Jazz – auch das sind Zutaten für Salsa - nämlich die tanzbare Mixtur verschiedener karibischer Rhythmen. Der Bandname ORQUESTA RUMBON ist übrigens eine Wortspielerei aus Rumba und Son.

Der Sänger und die Percussionisten sind als Lateinamerikaner mit dieser Musik aufgewachsen. Die übrigen Bandmitglieder, ebenso professionelle Musiker mit langjähriger Bühnenerfahrung, runden das hohe musikalische Niveau der Band ab.

ORQUESTA RUMBON legt den Focus auf Salsa Klassiker und Latin Jazz. Tanzbare Arrangements mit jazzigen Bläsersätzen, Percussion Soli und mitreißendem Gesang sorgen für lateinamerikanische Lebensfreude.

Wir machen Musik, die in die Beine geht. VORSICHT! Kann süchtig machen!

Management & Booking

Stefan Groh . Junkernstraße 3 . 35460 Staufenberg . Telefon 06406 832 794 . Mobil 0177 7474028
info@orquesta-rumbon.de . www.orquesta-rumbon.de